

椎の苗木通信



夢・力・花いっぱい

木城町立木城中学校

Tel 0983-32-2028

Fax 0983-32-4191

木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

(木城町教育大綱の基本理念)

PTA 総会

5月9日(火)に、参観日とPTA総会が行われました。参観授業は、各学級担任の先生による専門教科の授業や学級活動がありました。その後、学級懇談会・学年懇談会があり、学年役員を選出が行われました。1学年は、入学式当日に選出がありましたので、この日は、第2学年、第3学年の役員選出でした。



その後、体育館でPTA総会が開催され、今井PTA会長、矢野校長の挨拶があり、議事が進められました。本年度事業計画や予算案が審議されました。本年度は、学年部の取組として奉仕作業が計画されました。8月に実施されますので、保護者の皆様の御協力をお願いいたします。

また、本年度のPTA役員を紹介いたします。

PTA会長 今井 洋紀 様

PTA副会長 外山 秋人 様

PTA副会長 牧草 亮 様

PTA副会長 松尾 綾子 様

PTA副会長 中武 美和子 様

監査 城本 秋美 様

監査 兵藤 由美子 様

1年間よろしくお願いいたします。

家庭の中で育てたいこと

家庭の中で、身に付けさせたい子どもの資質について述べます。

まず、学校へ行くことの意義(何のために勉強をするのか)を改めて問い直し、親や教師を尊敬する態度を養うことが大切です。さらに、親同士が親しくなり、よい友達関係を築かせていくこともとても大切なことです。

子どもが社会の一員として好ましい社会生活が送れるよう、家庭生活の中で次の資質を身に付けさせたいものです。

#1 思いやりの心

他の人の願いや痛みが分かる心、心の教育の重視が叫ばれています。心の教育の原点は家庭です。

#2 生命を尊重する態度

今日ほど生命が軽々しく扱われている時代は少ないでしょう。この地球で授けられた生命、多くの愛に育まれているひとりの生命、それを尊重し、大切にすることを養うのも家庭の大切な役目です。

#3 豊かな感受性

緑に満ちた木々、清らかな流れの川、そこにた

わむれる魚たち、黄金色の穂が垂れる田、夕日に映える山々など、私たちのまわりにある美しい自然に感動する心を育てたいものです。

#4 善悪の判断力

万引きが子どもの遊びの一つとして流行しているといいます。また何億円を使って運賃のキセルを防ぐ設備が整えられたといいます。やって善いこととやってはいけない悪いことの判断は、誰にでもできると思います。その判断力をしっかりと育みたいものです。

#5 弱いものを助ける勇気と正義感

いじめているのを知っていながら何の行動も起こさない第三者の態度。これは、いじめがなくなる原因の一つです。いじめをなくす勇気、正義感を培いたいものです。

#6 きまりや約束を守る態度

このことは社会生活を送る上でどうしても守らなければならないことです。

#7 人の話や気持ちを積極的に聴く態度

自分の思いを素直に表現できる力とともに、聴く態度の育成が大切です。

エジソンの母

発明王といわれたエジソンは、その幼少時代からとても変わった子どものようでした。5歳の時、ガチョウが卵を温めているのを見て、自分もひなをかえそうとして卵を抱いたことがありました。

また小学校では、先生が「1 たす 1 は 2 です」と教えると、「なぜ 2 になるのですか」と質問して、先生を困らせたことがありました。先生は、エジソンは知能が低い子なのだと思います、母親を呼んでエジソンを教育することを断りました。

するとエジソンの母は言いました。「先生、よく分かりました。私も小学校の教師をしていたことがありますから、教育は私がします。そして、この子が優れた子であることを確かめましょう。」

そしてエジソンを引き取り、温かい愛と理解をもって、自分の手で教育したのです。

エジソンが学校で学んだのはたった3か月でしたが、やがて発明家となりました。1934年に84歳でなくなるまでに、1839件もの発明をし、その中には蓄音機や映写機、また電灯もありました。母の愛は、不可能を可能にしたのです。

生徒総会

5月12日(金)の5・6校時に体育館で生徒総会がありました。総会の議長は3年生の瀬木さん、永光さんでした。まず、本年度の生徒会活動の方針が説明されました。

本年度の年間テーマは、**Courage(勇気) Challenge(挑戦) Courtesy(礼儀)** ～ 前を向け! 進め! ～ です。その後、各専門委員会による活動報告と計画、生徒会決算・予算についての説明がありました。全校討議では、特に、上級生が活発な意見を出してくれました。

